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ア
ン
テ
ナ 

 

勇
気
あ
る
発
言 

 

テ
ニ
ス
の
大
坂
な
お
み
さ
ん
が
二
度

目
の
全
米
優
勝
を
し
ま
し
た
。
今
回
の

優
勝
に
は
２
つ
の
彼
女
の
挑
戦
が
あ
っ

た
と
思
い
ま
す
。
し
ば
ら
く
続
い
た
ス

ラ
ン
プ
を
乗
り
越
え
る
た
め
に
、
新
し

い
ト
レ
イ
ナ
ー
も
得
て
、
コ
ロ
ナ
禍
で

の
自
粛
期
間
に
徹
底
し
て
、
体
幹
を
鍛

え
る
練
習
に
励
ん
だ
と
の
こ
と
。 

 

そ
し
て
も
う

一
つ
は
、
黒
人

へ
の
人

種
差
別
に
意
思
表
示
を
し
た
こ
と
で

す
。
試
合
中
使
用
し
て
い
た
黒
い
マ
ス

ク
に
は
亡
く
な
っ
た
方
の
名
前
が
書
か

れ
て
い
ま
し
た
。 

 

ス
ポ
ー
ツ
選
手
や
俳
優
さ
ん
は
、
政

治
的
な
発
言
を
す
る
と
、
バ
ッ
シ
ン
グ

を
受
け
、
仕
事
が
減

っ
た
り
、
精
神
的

な
ダ
メ
ー
ジ
を
受
け
る
悲
し
い
現
実
が

あ
り
ま
す
。
今
回
も
、
や
は
り
、
い
ろ

い
ろ
あ
っ
た
よ
う
で
す
が
、
そ
れ
を
跳

ね
返
す
精
神
力
を
備
え
、
み
ご
と
優
勝

さ
れ
ま
し
た
。 

 

市
民
に
夢
や
希
望
を
与
え
て
く
れ
る

ス
ポ
ー
ツ

選
手
や
俳

優
さ
ん
達

が
、
平
和

的
立
場
に

立
ち
、
人

権
を
尊
重

し
、
発
言

し
て
ほ
し

い
な
と
思

い
ま
す
。 

 

ホームページぜひ、ご覧下さい。 http://tamamoto-narumi.jp/ 

つぶやき：しんぶん赤旗日曜版が「ＪＣＪ大賞」を受賞 

「ＪＣＪ賞」とは「日本ジャーナリスト会議」が毎年、す

ぐれた報道に対して与えているものです。以前にも「ブ

ラック企業」の報道など受賞はありましたが、大賞は初め

てです。 

首相主催の公的行事「桜を見る会」に、安倍晋三首相の地

元公演会員らが大量に招待されていた－。日曜版編集部に

よる「桜を見る会」私物化疑惑スクープ（昨年10月13日

号）と一連の報道が、2020年のJCJ大賞に選ばれました。

この報道がきっかけになり、国会での議論が高まり,他の新

聞やテレビ等の報道も取り上げました。自民党総裁選の異

常な報道も見て、報道の大切さを考える機会になりまし

た。 

京都市会9月議会が始まります （9月23日～10月27日） 

 

 長引く新型コロナ対策の補正予算と2019年度の決算につい

て質疑します。重要な議案としては、住民税負担が増える議

案の提案もあり、大問題です。 

 これから、インフルエンザの季節にもなり、発熱した場合

の新型コロナウイルスとの判別もしなくてはならないことに

なります。厳しい医療機関の経営や人員体制を応援する支援

策が求められ、公的な役割を果たすようしっかりと議論して

いきたいと思っています。 

 また、あらゆる分野で経済的な打撃を受けており、倒産や

廃業などが増加傾向にあります。今こそ、暮らし応援の政治

へ根本からの改革が国も、府、市にも求められています。 

 新しい政権になりましたが、安倍政権の継承では事態は悪

化するばかりです。解散総選挙がいつあるかわからないと考

えています。野党との共闘を強め、新しい政治の実現を！ 

「補聴器購入の公的補助を求める！」 
 結成された「補聴器の公的補助を求める会」の学習会

があり、来賓として参加し、議会の報告をしました。補

聴器には数万円のものもあれば、50万円、60万円と高額

なものもあります。高齢者とな

ると聴こえにくさは、コミュニ

ケーションを低下させ、生きる

意欲の低下にもつながります。

不可欠な補助器具です。 

 私は2019年9月の代表質問

で、質疑した内容と、先進自治

体として東京都江東区の現物給

付している制度の紹介をしまし

た。 

専門職の方から、聴こえづらく

なった期間が長いほど、調整に

は時間がかかる。6カ月は調整

に努力してほしいとのアドバイスがあり、調整サービス

も公的責任で実施するシステムの必要性を実感しまし

た。運動を広げましょう！ 

真剣に温暖化対策を 
 北半球 史上最も暑い夏だった・・・ 

 世界気象機関（ＷＭＯ）は今年の北半球の夏（6～8月）は

平均気温が1.17度これまでよりも高く、観測史上最も暑い夏

になったと発表。 

 京都市 地球温暖化対策条例改正骨子案を提案して

います。9月11日～10月11日まで、市民の皆さんから意見をお

聞きするパブリックコメントを実施します。1990年度の二酸

化炭素排出量より、2020年度は25% 削減する目標でしたが、

達成は難しい。しかし、2030年度の削減目標を40％にし2050

年度までには実質ゼロをめざすと目標は高く掲げています

が、大胆な計画なしには、達成できるものではありません。

国が基準年度を1990年度から、2013年度に変更したこともあ

り、国に合わせ、京都市の基準年度も2013年度比に変えると

いう提案も盛り込まれています。 

 ぜひ、積極的なご意見をお寄せください。 


